

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulis tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Adapun judul tesis adalah: **Hubungan antara Pemanfaatan Komputer dan Pengelolaan Sistem Administrasi dengan Produktivitas Kerja Pegawai Kantor Dinas Pendidikan Sumatera Utara**. Dalam menyelesaikan tesis ini banyak pihak yang membantu, disebabkan karena kurangnya ilmu, pengetahuan, waktu, dan dana yang penulis miliki. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Abdul Hamid K., M.Pd., dan Bapak Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis sejak awal kuliah hingga penyelesaian tesis ini. Pada kesempatan ini juga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

Pertama: Ibu Rektor UNIMED Prof. Dr. Djanius Djamin, SH. MS, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Dr. Abdul Hamid, K. M.Pd. selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Bapak Dr. Julaga Situmorang, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi beserta staf.

Kedua: Bapak Dr. Julaga Situmorang, M.Pd., Bapak Dr. Muhammad Badiran, M.Pd., dan Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd. selaku Nara Sumber yang telah memberikan masukan pada tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Program Pascasarjana UNIMED.

Ketiga: Bapak Drs. H. Sakhyani Asmara selaku Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Utara yang telah memberikan izin penelitian di Kantor Dinas Pendidikan Sumatera Utara.

Keempat: Istriku yang tercinta Adriani, S.Sos dan anakku Yassar Zaky serta Daffa Shiddiq tersayang yang banyak memberikan dukungan moril kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini.

Kelima: Rekan-rekan kuliah khususnya prodi TP Angkatan III, para pegawai serta personil Pascasarjana Unimed yang tidak dapat disebutkan satu persatu namanya. Semoga Allah membalas kebaikan semuanya, Amin.

Semoga karya kecil ini dapat dijadikan bagian dari butiran tinta khazanah ilmu pengetahuan.

Medan, Februari 2005

Penulis,

IWAN SETIAWAN

